

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Gimnasio de Colón lanza Zumba Rosa, una movida solidaria para fomentar la concientización sobre el cáncer de mama

Sociedad



Publicada el: 14/10/24	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/gimnasio-de-colon-lanza-zumba-rosa-una-movida-solid aria-para-fomentar-la-concientizacion-sobre-el-cancer-de-mama_5298.php

GIMNASIO DE COLÓN LANZA ZUMBA ROSA, UNA MOVIDA SOLIDARIA PARA FOMENTAR LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL CÁNCER DE MAMA

Sociedad

Gimnasio de Colón lanza Zumba Rosa, una movida solidaria para fomentar la concientización sobre el cáncer de mama

Un evento solidario con enfoque en la vida se llevará a cabo en la explanada del centro cívico del barrio desde las 10:00, donde la Fundación Honrar la Vida ofrecerá una charla inspiradora.

Día Internacional de Lucha contra el Cáncer de Mama en Colón

Este próximo sábado 19 de octubre se conmemora el Día Internacional de Lucha contra el Cáncer de Mama, y la propietaria de un gimnasio en Colón, junto al apoyo del Municipio G, llevará a cabo el evento "Zumba Rosa" en la explanada del centro cívico del barrio.

La actividad tiene como objetivo concientizar sobre la importancia

de la detección temprana del cáncer de mama.

En esta ocasión, también participarán representantes de la Fundación Honrar la Vida, que brinda apoyo a pacientes de esta

enfermedad.

Florencia Prieto, organizadora del evento, compartió con Subrayado que está iniciativa se realiza desde hace ocho años. En sus inicios, la convocatoria era de aproximadamente 60 personas, pero tras la pandemia, el número ha aumentado considerablemente, alcanzando a 170 mujeres en la actualidad. Fue una movida bastante grande y movilizadora.

la energía que se vive es muy linda", expresó. La jornada del sábado incluirá actividades diversas, como una charla informativa, un autoexamen y música en vivo, todo con el fin de educar y empoderar a las mujeres sobre esta problemática. Florencia relató que esta iniciativa surgió tras el diagnóstico de

cáncer de mama de su madre. Aunque inicialmente no era maligno, durante la intervención quirúrgica los médicos descubrieron que sí lo era. "En el momento nos shockeó mucho."

A mi madre, cuando despertó de la operación y enterarse de ello, creo que también fue bastante angustiante, pero gracias a Dios lo pudo superar y la tenemos acá con nosotros", recordó emocionada.

Este evento se presenta como una oportunidad valiosa para unir a las mujeres de la comunidad en torno a una causa tan significativa, promoviendo la concientización y el apoyo mutuo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

GIMNASIO DE COLÓN LANZA ZUMBA ROSA, UNA MOVIDA SOLIDARIA PARA FOMENTAR LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL CÁNCER DE MAMA

mnasio de colon lanza zumba rosa una movida solidaria para fomentar la concientizacion sobre el cancer de ma

Tags

bastante, mujeres, florencia, internacional, inspiradora, enfoque, iniciativa, conmemora, solidario, octubre, propietaria, explanada

Noticias relacionadas

- 4.8 * Cada año, 715 mujeres en Uruguay pierden la vida a causa del cáncer de mama; expertos sugieren iniciar mamografías desde los 40 años
- 4.6 * En Uruguay, la alarmante cifra de dos mujeres pierde la vida diariamente a causa del cáncer de mama
- 4.8 * El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón
- 4.6 * Cáncer de Mama: La Comisión de Lucha contra el Cáncer refuerza su campaña de prevención con el emblemático "paraguas rosa"
- 4.9 * El origen del temporal de Santa Rosa y su esperado arribo a Uruguay: todo lo que necesitas saber
- 4.5 * ¿ Qué pasará este 12 de Octubre? Una investigacion sobre Colón podría cambiar la historia
- 4.5 * Este martes se llevará a cabo una nueva jornada solidaria de donación de cabello en el Hospital de Clínicas
- 3.6 * Llega la décima edición de la emblemática carrera "5k Juntas

contra el Cáncer de Mama

- 3.8 * Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer
- 4.0 * Colón se impuso y se adueña de la cima del torneo

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024